

08 mar 2004 -01:00

Réaction Ministre Michel à l'attentat à Gaza

Réaction Ministre Michel à l'attentat à Gaza

Réaction Ministre Michel à l'attentat à Gaza

Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Louis Michel condamne la nouvelle flambée de violences dans la Bande de Gaza. Il appelle le gouvernement israélien à la retenue dans sa réaction contre les extrémistes palestiniens, dont les actions continuent à alimenter la spirale de la violence. Pour M. Michel : "j'ai déjà dit par le passé mon rejet et ma condamnation de ce type d'opérations militaires. Les victimes civiles, parmi lesquelles il y a à nouveau des enfants, doivent à fortiori être évitées à tout prix". Le Ministre en appelle aux autorités palestiniennes pour qu'elles prennent pleinement leurs responsabilités pour restreindre l'inacceptable violence de mouvements tels que le Hamas. Selon lui, la récente spirale de violence mène à ce que l'on s'éloigne à nouveau d'une mise en oeuvre de la Feuille de Route.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be